



BANCO CENTRAL DE BOLIVIA
ESTADO PLURINACIONAL DE BOLIVIA

NOTA DE PRENSA
NP 027/2017
12 DE MAYO DE 2017

BCIE es promotor de la integración y el desarrollo de Centroamérica

El Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) fue creado el 13 de diciembre de 1960, con el objetivo de constituirse en el brazo financiero de la integración y el desarrollo de esa región, como resultado de la materialización de la integración económica centroamericana.

Los países fundadores son Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua y Costa Rica. La institución actualmente cuenta con dos sedes, una en Tegucigalpa, Honduras; y la otra en San Salvador, El Salvador. Además tiene oficinas regionales en cada país centroamericano.

La entidad cuenta además con países socios regionales no-fundadores, que son la República de Panamá y la República Dominicana. Estos forman parte del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA) y gozan de representación en el Directorio y en la Asamblea de Gobernadores del BCIE. A estos países se suma también Belice.

Los Estados Unidos Mexicanos, República de China (Taiwan), República de Argentina, República de Colombia y Reino de España están dentro del grupo de países socios extra-regionales, con el objetivo de ampliar su proyección internacional, apoyando al desarrollo de los países fundadores.

La máxima autoridad de la entidad es la Asamblea de Gobernadores, en la cual cada socio está representado por un gobernador titular y un suplente. Seguidamente está el Directorio, que ejerce todas las facultades delegadas por la primera instancia.

El capital suscrito exigible es de \$us3.139 millones (tres mil ciento treinta y nueve millones de dólares americanos), como se detalla en el cuadro.

BANCO CENTROAMERICANO DE INTEGRACIÓN ECONÓMICA

Estructura del capital al 31 de diciembre de 2016

BCIE

(En miles de dólares americanos)

Capital suscrito	Suscrito Exigible
<u>Países fundadores</u>	
Guatemala	382,500
El Salvador	382,500
Honduras	382,500
Nicaragua	382,500
Costa Rica	382,500
Sub-total de países fundadores	<u>1,912,500</u>
<u>Países regionales no fundadores</u>	
República Dominicana	43,950
Panamá	192,000
Belice	18,750
Sub-total de países regionales no fundadores	<u>254,700</u>
<u>Países extrarregionales</u>	
República de China, Taiwán	375,000
México	229,687
España	150,000
Argentina	108,750
Colombia	108,750
Sub-total de países extrarregionales	<u>972,187</u>
Subtotal capital suscrito y capital pagado	<u><u>3,139,387</u></u>